

Hoja Informativa
de
**FOMENTO DE PESCA
DEPORTIVA**



Pl. Generalísimo, 2

Mayo 1969

Núm. 39



Como ya anticipábamos en el anterior Boletín del pasado mes de abril, concluyeron satisfactoriamente las sueltas de alevines de trucha cuya cifra, que nos ha sido facilitada por el Distrito Forestal de Gerona, dependiente del Servicio Nacional de Pesca Fluvial y Caza, alcanzó la cifra de 170.000 ejemplares, entre las variedades común y arco-iris. Su distribución fue de 80.000 huevos embrionados que se repartieron entre las Entidades de Puigcerdá, San Hilario Sacalm, San Pedro de Torelló, San Juan de las Abadesas y Osor; dichos huevos fueron incubados en sus propios laboratorios con singular éxito, lo que nos place hacer constar en méritos a tan relevante labor de las citadas Entidades. Además, y por lo que atañe al Laboratorio del Servicio que tenemos en nuestra ciudad, se criaron 95.000 alevines que fueron repartidos entre las Sociedades de Arbucias, Campdevánol, Las Planas, Amer, Figueras, Sant Privat de Bas, Torelló, Anglés, Camprodón y Olot, así como también se efectuaron algunas sueltas experimentales, entre ellas en la ribera de Viladrau, al objeto de ir ampliando las zonas de aclimatación de tan interesantes salmónidos.

**¡Viva a la hora en punto!
pero con un**

RELOJ
MIRAMAR

Concesionario exclusivo

Relojería y Joyería **PLANA**

Joyas y relojes de todas clases

Concesionario Oficial de

**OMEGA CYMA LONGINES
UNIVERSAL**

Calvo Sotelo, 6 - Tel. 26 01 51

En el Lago de Bañolas, recientemente se realizaron dos sueltas consecutivas de alevines de lucio, procedentes de la Piscifactoría Central de Aranjuez, todo lo cual nos place hacer resaltar que ya tales realizaciones, sin duda, repercutirán en una mayor riqueza piscícola de nuestras aguas.

También debemos destacar que, como en años anteriores, la Diputación Provincial de nuestra Provincia contribuyó con una estimable ayuda económica, lo que todos debemos agradecer.

Escalonadamente se irán celebrando los Campeonatos programados por las respectivas Federaciones de Pesca, habiendo ya finalizado los de trucha que culminaron con el Campeonato Nacional, organizado por la Sociedad de la Seo de Urgell, en el río Segre, durante los días 25 al 27 del pasado mes de Abril. Siguen pendientes los de ciprínidos y marítimos a celebrar más adelante.

Indudablemente que estas confrontaciones cada año gozan de mayor solera y constituyen los acontecimientos más destacados por el auge que dan a nuestro deporte, situándolo a un nivel de reconocida categoría, al igual que muchos otros, ya de tiempo habituados en estas facetas. Felicitamos sinceramente a nuestros Organismos rectores, si bien debemos hacer una salvedad en cuanto a las fechas que se celebran, pues consideramos no son las idóneas, ni las más propicias para lograr un éxito loable de marcas y capturas. Los de trucha se celebraron muy prematuradamente, con excesivos caudales debido a las lluvias y deshielos. Precisamente por dicha circunstancia la Federación Navarra—que cuenta con un nutrido grupo de expertos pescadores de trucha—se vio imposibilitada de celebrar las pruebas de se-